



NEWS,
SPORT

JEAN TOUZÉ DONNERA SON NOM À LA NOUVELLE PISTE D'ATHLÉTISME - 2023

Après plusieurs mois de travaux, la nouvelle piste d'athlétisme du stade Jean-Paul-David est prête à accueillir les athlètes.

Publié le 10 avril 2023

Les Mantais qui l'ont foulée n'oublieront pas cette piste en cendrée, dont la matière - composée d'un mélange de sable et de cendre - pénétrait insidieusement dans les baskets pendant la course à pied. Ni celle en synthétique, inaugurée en 1985, sous l'impulsion d'un certain **Jean Touzé**.

Ce dernier va d'ailleurs donner son nom à la nouvelle piste du **stade Jean-Paul-David**, inaugurée le 13 mai en présence des élus de la Ville, **Valérie Péresse**, Présidente de la Région Ile-de-France, de **Patrick Karam**, vice-président en charge des Sports à la Région Île-de-France et de nombreux Mantais.

D'un montant total de **1,3 M€**, cette nouvelle piste d'athlétisme, financée par la Ville, la Région Île-de-France et l'Agence nationale du sport sera prochainement homologuée par la Fédération française d'athlétisme, et pourra accueillir des compétitions nationales. *"Nous avons eu à coeur de refaire cette piste en mieux. Nous avons concerté les sportifs, les usagers, les dirigeants des clubs qui connaissent les spécificités des disciplines qui y sont pratiquées, afin de coller au mieux aux attentes de chacun"*, explique **Karim Boursali**, adjoint au maire en charge des Sports.

Terrassement, fondation, revêtement et installation des équipements pour les sauts et les lancers ont été entièrement refaits à neuf. Outre la rénovation de la piste, des travaux conséquents sur le terrain d'honneur ont également été menés ainsi qu'une mise en conformité des espaces Éducation physique et sportive, et sport scolaire des collèges et lycées.

Patrick Chérencey, le président de l'AS Mantaise et **Martine Grouard**, la présidente de la section athlétisme ont sollicité le Maire, **Raphaël Cognet** pour que cette nouvelle piste porte le nom de **Jean Touzé**. Une personnalité qui a contribué à faire rayonner cette piste bien au-delà des frontières de la Ville.

En 1945, il débute l'athlétisme au Stade Olympique Mantais, puis poursuit sa carrière à l'Entente Mantaise, entraîné par **Pierre Souquet**. C'est au saut en longueur qu'il obtient ses meilleurs résultats (6,20 m à l'époque). Le 28 juin 1951, à la création du club omnisport, il s'affirme déjà en tant que dirigeant. Il deviendra secrétaire général du club en 1954 et le restera jusqu'en 1980.

En 1979, il prend en main la section féminine jusqu'en 1979 qui, sous son impulsion, devient l'une des plus actives d'Île-de-France. **Jean Touzé** fut également l'initiateur du meeting Aleg Syrowatski organisé sur ce stade de 1960 à 1975, télévisé et commenté par le célèbre **Raymond Marcillac**.

Colette Besson, Alain Mimoun tous deux champions olympiques et **Michel Jazy** ont foulé cette piste. " *Nous sommes certains qu'il serait fier de voir cette piste porter son nom* ", confient aujourd'hui les dirigeants de l'AS Mantaise alors que **Jean Touzé** nous a quittés en 2020.

